

Friedenstunnelprojektes „Frieden fängt klein an“

Zum dritten Mal hatten die Bremer Tagesstätten am vergangenen Mittwoch die Möglichkeit, sich im Rahmen des Bremer Friedenstunnelprojektes „Frieden fängt klein an“ im Rathaus zu präsentieren. In diesem Jahr haben sich die acht Bremer Tagesstätten mit Musikern der Sonntagskonzerte „Friedensklänge im Friedenstunnel“ vernetzt. So konnte die Zevener Musikerin Annette Odendahl für unsere Tagesstätte gewonnen werden. Zusammen mit zehn ihrer Schülerinnen und Klienten der Tagesstätte gab es ein kleines Konzert mit Flöten und Gesang, welches musikalisch noch mit Gitarrenspiel unterstützt wurde. Hier wird wieder einmal deutlich, dass Musik die Sprache ist, die Menschen aus allen Kulturen und mit ihren Besonderheiten verstehen. Ausschnitte von dieser Veranstaltung zeigt der vorliegende kleine Film, der auch im Rathaus präsentiert wurde.

-



-



-



•



•



•



•



•



Videoausschnitte vom Konzert
